

DIRECTOR

José Luis Pérez Pastor

SECRETARIO

Óscar Robres Medel

CONSEJO DE REDACCIÓN

José Antonio Caballero López Andrés García de la Riva Ignacio Gil-Díez Usandizaga Carmen Herreros González Luis Miguel Medrano Moreno Enrique Ramalle Gómara Penélope Ramírez Benito Jesús Sáenz de Pipaón Alfaro Minerva Sáenz Rodríguez Carlos Sieiro del Nido Rebeca Viguera Ruiz

FOTOGRAFÍA DE PORTADA Y CONTRAPORTADA

(Lomos de Orios,Villoslada) Nacho Torra

DISEÑO

Jazz Group Comunicación S.L.

MAQUETACIÓN

Mástres Comunicación Visual S.L.L.

DIRECCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: IER

C/ Portales, 2. 26001 • LOGROÑO

Tfno: 941 291 187 • Fax: 941 291 910 www.larioja.org/ier

belezos.ier@larioja.org SUSCRIPCIÓN ANUAL 10 €

ISSN 1886-4333

Depósito Legal LR- 112-2006

La permanencia de lo escrito

Dice el adagio latino que las palabras vuelan y que sólo lo escrito permanece como garantía de una más larga memoria. Desgraciadamente, no sólo las palabras se desvanecen, sino que también se van las personas que las sustentaron con su vitalidad, con sus experiencias y con su particular acento.

Iniciado ya el quinto año de su andadura, la revista *Belezos* ha tenido que decir adiós a unas cuantas de estas personas, que con su ausencia dejan un hueco irreparable en nuestra comunidad y en el conocimiento colectivo de los riojanos.

Ya en el número 2, Paula Sancha Villanueva nos ofreció con su artículo una vívida impresión del pasado de la escuela rural, ámbito que guió su vocación profesional al magisterio.

En el número 6, Martín Tecedor Peña, el maestro cantero de Ezcaray, nos acercó a la actividad que desempeñó con pasión y laboriosidad toda su vida: la de dar forma a la piedra hasta hacer que encajase exactamente con la idea que proyectaba sobre cada bloque.

Finalmente, en el número 8, pudimos entrevistar a Juan José de Ángel y Santos, "el anticuario", que nos dejó recientemente y que con su característica amabilidad nos transmitió su amor por la ebanistería, las antigüedades y la transformada vida del casco antiguo logroñés.

Los tres se fueron junto con sus palabras, pero permanecen de algún modo en las páginas escritas de esta publicación, que ha tenido la suerte de compartir con ellos un momento al final de sus vidas, cuando disfrutaban de la mejor perspectiva para poder contarnos todo lo aprendido y experimentado.

Vayan estas líneas como cálido homenaje y recuerdo hacia ellos.